



Les Chambres d'agriculture se battent pour les agriculteurs et pour les territoires ruraux

Les Chambres d'agriculture, structures de proximité, ont mis en place un projet stratégique ambitieux en cohérence avec les attentes de la société et répondant à la demande du gouvernement. Il doit servir de base à la signature d'un Contrat d'objectifs annoncé par le Premier Ministre pour septembre 2019.

Trois axes principaux ont été définis et partagés avec tout le réseau des Chambres d'agriculture :

- Accompagner l'agriculture dans ses transitions,
- Créer plus de valeur dans les territoires
- Restaurer le dialogue entre la société et l'agriculture.

Si la baisse du financement des Chambres d'agriculture se confirmait, ces actions indispensables à la fois pour les agriculteurs mais aussi pour le développement et le dynamisme des territoires ruraux ne pourraient être mises en place !

On peut aussi se demander à quoi servirait un contrat d'objectifs sans les moyens nécessaires à sa mise en oeuvre !

Mettre en oeuvre un projet stratégique ambitieux, signer un contrat d'objectifs avec l'Etat avec les moyens financiers en adéquation, voilà ce que veulent les Chambres d'agriculture pour les agriculteurs et les territoires !

Serge BOUSCATEL, Président de la Chambre d'agriculture de la Haute-Garonne et les membres du bureau organisent un petit déjeuner en présence des députés et des sénateurs du département afin d'échanger sur ce sujet :

**Vendredi 2 Août 2019 à 9h00
à la Chambre d'agriculture,
32 rue de Lisieux à Toulouse**

Contacts presse :

Chambre d'Agriculture :

Sandrine GNAMIA : 05 61 10 43 04 - 06 43 34 43 84

Brigitte TRAVERS : 05 61 10 42 78

www.haute-garonne.chambagri.fr